



有鹿だより

海老名市立有鹿小学校
学校便り NO.11
令和7年2月28日発行

校庭の外周にはスイセンの花が凛とした姿で咲き、紅色の梅の花が見頃を迎えました。まだ寒い日が続いていますが、色鮮やかな春がそこまで近づいているようです。

今月初めに行われた学習発表会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。それぞれの学年が工夫を凝らし、自分らしく生き生きと表現する子どもたちの姿が印象的でした。また、21日と25日には、近隣の保育園や幼稚園の年長組さんと1年生との交流活動がありました。準備をしている1年生に「もうすぐ幼稚園や保育園の年長さんたちが学校に来るね。楽しみ?」と尋ねると「早く来てほしい!飾りつけはバッチリ」「司会とかの練習はまだだけど、大丈夫!」と頼もしい言葉が返ってきました。当日も本の読み聞かせをしてあげたり、小学校のことを得意げに話したりと先輩として頑張っている姿が微笑ましかったです。学年末に行われる様々な学習活動からは、1年間の子どもの成長を感じます。

いよいよ明日から3月です。3日には児童会主催の「6年生を送る会」、そして19日には「卒業式」を行います。有鹿小学校を卒業する6年生のために、在校生、教職員一同、心を込めて準備を進めてまいります。

校長 姫野 珠実

先月の17日にモルモットの『だいふく』が亡くなりました。食べることが大好きで、おなかですくと「キューキュー」と大きな声でご飯を催促していただいふくさん。亡くなる前日まで、自分で歩いて水やご飯のところへ行くなど、最期まで、自力で立つことをあきらめず、生きることに懸命な姿を見せてくれました。

20日に行ったセレモニーには、たくさんの子どもたちが参列し、きれいな花に囲まれただいふくさんに、思い思いのお別れの言葉や感謝の気持ちを伝えていました。

だいふくさんがいた場所には、手紙や折り紙で作った花や鶴、ドングリなどが置かれ、前を通った時に足を止めて手を合わせるなど、子どもたちが哀悼の意を捧げる姿が今も絶えません。教科書では教えられない大切なことをだいふくさんは教えてくれました。

……だいふくさん、ありがとう。これからも有鹿小学校の子どもたちを見守っていてね……



3月の予定

- 3日(月) 朝会 6年生を送る会 なかよし級個別面談① ふれあいパトロール
- 4日(火) なかよし級個別面談② 5校時日課
- 5日(水) なかよし級個別面談③ 4校時日課
- 6日(木) なかよし級個別面談④ 5校時日課
- 7日(金) なかよし級個別面談⑤ 学校カウンセラー相談日
- 10日(月) 朝会
- 14日(金) 学校カウンセラー相談日
- 17日(月) 5校時日課
- 18日(火) 4校時日課(1年~4年・6年) 5校時日課(5年) 給食最終日
- 19日(水) 第70回卒業証書授与式 1~5年生家庭学習
- 21日(金) 短縮4校時日課 学校カウンセラー相談日
- 24日(月) 短縮4校時日課
- 25日(火) 修了式・離任式
短縮3校時日課(1年~4年) 短縮4校時日課(5年)
- 26日(水) 学年末・学年始休業(~4月6日)



4月の変則日課

- 7日(月) 始業式
短縮3校時(2年~5年)
短縮4校時(6年)
- 8日(火) 入学式 3校時日課
- 9日(水)~11日(金)
短縮4校時日課
- 14日(月)より
給食開始通常日課
- 15日(火) 対面式 委員会日課

令和7年度予定の変更のお知らせ

「有鹿だより1月号」で授業参観・懇談会の日程についてお伝えしましたが、3学期の授業参観・懇談会の日程を変更します。予定は変更となることもありますので、その都度お知らせします。

【低学年】 6月20日(金)→6月13日(金)

【高学年】 6月18日(水)→6月11日(水)となります。よろしくお願ひいたします。

学習発表会が行われました！



今年度は、体育館の改修工事に伴い、体育館での発表ではなく、各教室でクラスごとの発表となりました。3学期のスタートから各クラスでどんな発表ができるかを考え、準備を進めてきました。合唱や音読劇、これまで学習したことのまとめなど、各クラスで保護者の方への発表を頑張りました。

保護者の皆様、ご多用の中、学習発表会にお越しいただきありがとうございました。



フィルハーモニー管弦楽団の音楽に感動！！

2月17日（月）に神奈川フィルハーモニー管弦楽団音楽鑑賞会に行ってきました。初めて聞く生演奏のオーケストラに、子どもたちの表情も輝いていました。市内の4年生で合唱、合奏をし、普段では感じられない壮大な音の重なりを楽しみました！



中学校体験入学に行ってきました！

2月10日（月）に海西中学校へ行ってきました。まずは、生徒会のみなさんが、中学校の一日の生活について動画で紹介してくれました。

その後、それぞれが選択した教科の授業を体験させてもらいました。中新田小学校の6年生と一緒に楽しく授業に取り組みました！！



幼稚園・保育園との交流会

事前準備は、一年前の自分たちはどんなことに不安を感じていたかを思い出し、その不安を少しでも軽減できるように活動内容を考えるところから始めました。

張り切って準備を重ね、当日は思い思いの形で優しいお兄さん・お姉さんとして年長さんに接する一年生の姿から、「小学校って、楽しいんだよ！」という前向きな思いがたくさん感じられました。相当気を張っていたのか、終わったあとは少し疲れた様子も見られましたが、充実した時間を過ごすことができました。

